

Enseignante poignardée dans un collège du Var : ÇA SUFFIT !

Montreuil, le 4 février 2026

La FNEC FP-FO a pris connaissance de l'agression au couteau dont a été victime notre collègue d'Arts Plastique au collège La Guicharde à Sanary-sur-Mer, dans le Var.

Vous trouverez ci-dessous le communiqué du SNFOLC 83 dont nous partageons les termes, et qui appelle à la grève et à un rassemblement devant la DSSEN du département, le mardi 10 février.

« Le conseil syndical du SNFOLC 83 s'est réuni ce mardi 3 février 2026 et a appris le drame au collège la Guicharde de Sanary : collègue professeur d'art plastique agressée au couteau par un élève de 3ème.

Les délégués présents apportent tout leur soutien à la collègue, ses proches et aux personnels de ce collège et affirment avec force que ce drame est la conséquence du non traitement du suivi des faiblesses psychologiques de nombreux élèves à l'école qui manque de tout, notamment de personnels qualifiés (enseignants, Aed, psychologues, infirmières, médecins scolaires...).

En effet les délégués présents constatent que la préparation de la prochaine rentrée scolaire 2026 s'inscrit dans un cadre particulier, celui d'un nouveau budget d'austérité dans les services publics, notamment à l'Education Nationale et à la Santé, au profit d'une économie de guerre sans précédent : plus de 4 milliards € supprimés dans les hôpitaux, 3 256 postes d'enseignants, 3 000 postes de surveillants et aucune création de postes dans les autres corps de fonctionnaires !

Le budget de la défense, qui passe de 30 à 60 milliards en 5 ans, dépasse pour la première fois celui de l'éducation, le ministère trouve les moyens de vouloir doubler le nombre de classes « défense » et décide de construire un porte avion qui coûterait au moins 30 milliards avec ses équipements...

(...) Les délégués FO du Var présents ont étudié les dotations prévues dans leurs établissements puis ont adoptés les revendications locales précises :

- Traduisant l'exigence de rétablissement des postes supprimés, l'ouverture de toutes les classes ou heures nécessaires, la création de postes nécessaires au suivi et à l'encadrement des élèves notamment en difficulté psychologique.

- Et exigeant l'arrêt de la militarisation de la jeunesse par le guide d'acculturation des élèves publié par le Ministère dans le cadre des actions des classes « défense » dont nous demandons l'abandon.

Le conseil syndical SNFOLC 83 considère que la question de la grève est posée. Il appelle les personnels à se réunir, prendre position dans ce sens, et à venir nombreux, si possible avec les parents, au :

Rassemblement, contre ce budget de guerre et d'austérité (...), ce Mardi 10 février 2026 à 12h30, devant la DSSEN du Var, le même jour que dans de nombreux autres départements du pays (qui ont décidé de se mettre en grève et de se rassembler).

Dans tous les départements, réunissons-nous, discutons, décidons.